
4 Pièces

97 m²

Réf. 2500

750 000 €

St-Raphaël
Appartement à vendre (83700)
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Cette  résidence  de  standing,  offre  un  cadre  de  vie  exceptionnel.

L'appartement  comprend  un  séjour  lumineux  avec  de  larges  baies

vitrées,  une  cuisine  moderne  parfaitement  agencée,  trois  chambres,

deux  salles  d'eau  et  deux  WC  indépendants.  À  cela  s'ajoutent  une

spacieuse  terrasse  et  un  jardin  privé  de  200  m2.  Équipé  d'un  garage

norme PMR inclus, avec possibilité d'acquérir un garage et un parking

supplémentaires,  cet  appartement  est  une  véritable  opportunité  à  ne

pas  manquer.  Sa  situation  idéale,  les  belles  prestations  et  son  jardin

ensoleillé en font un véritable coup de coeur à visiter sans ...

This  luxury  residence  offers  an  exceptional  living  environment.  The  apartment

includes a bright living room with large bay windows, a perfectly appointed modern

kitchen, three bedrooms, two bathrooms and two separate toilets. Added to this is

a spacious terrace and a private garden of 200 m2. Equipped with a PMR standard

garage included, with the possibility of acquiring an additional garage and parking,

this apartment is a real opportunity not to be missed. Its ideal location, the beautiful

amenities and its sunny garden make it a real favorite to visit without delay

IMMOGOLF

Avenue des Golfs, Valescure - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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